

内容：雨の大宮神社初詣・散策と幼稚園ホールでのネイチャーゲーム、まゆだま作り

1 日 程 2020年1月18日(土)

2 活動場所 大宮神社・園ホール

9:20 受付 START 聖愛幼稚園玄関ホール

9:40 集合・受付終了 トイレ、持ち物確認

出発

・ピンクバスに乗り大宮神社へ移動。散策の前に羽黒町の氏神様に参加者で挨拶をしました。少し雨が降っていましたが、散策開始。散策中には相田先生の木に関するお話やクイズを聞いて興味関心を深めました。途中、製作で使用する落ち葉1人3枚ほど拾い幼稚園に帰って来ました。



ひのきのお話

幼稚園ホールにて・・・

・参加者でアイスブレイク。「こんにちは！」と相手の肩に両手を置き、「大好き！」とハグ。5人と「こんにちは！大好き！」ができればクリア。大人も子どもも少し照れながら、楽しそうに参加していました。

・園に戻って幕が開くとステージ上に小さな森が出現！落ち葉が敷かれている中にカモフラージュしている生き物のフィギュアが！何匹隠れているか大人も子どもも真剣に探しました。なかなか見つからなくても何度も探している子どもたち、大人も子どもに負けじと集中して探していました。ちなみに1番にクリアしたのは年長の女の子でした！！



・大宮神社で見つけて来た落ち葉を使用してバンダナ作りをしました。足りない分はカモフラージュゲームで使っていた落ち葉の中から好きなものを選び、思い思いに飾り付けをしました。様々なバンダナが仕上がり参加者は満足そうでした！（南天は「難転ず」と話を聞いて使う！）



・1月の森のようちえんも大詰め。最後はどんど焼き用の繭玉（まゆだま・3色白玉団子）作りをしました。各テーブルごとに別れて、緑・赤・白の団子を作りました。テーブルごとに協力しあっている姿がありました。丸めたらお鍋に入れて繭玉作りは終了。



・繭玉が完成するまでフルーツバスケットをしました。久しぶりのフルーツバスケットに大人の方が大盛り上がり！ ↑白玉団子作り
・繭玉が茹で上がると三色の団子を串に刺し、日本の伝統行事「どんど焼き」にちなみ、今年一年の無病息災・豊かな実りの願いを込めて炙って食べました。「美味しい」と満足そうな子どもたちの顔がたくさんありました。また、甘酒とホットりんごジュースも用意したので、飲める方を飲み、体を温めてから帰路につきました。



・ホールの掃除や片づけ、準備などのお手伝いをいただいた保護者の皆様、土曜勤務の先生方のおかげで1月の森のようちえんも無事に終わることができました。ありがとうございました。



みんなでフルーツバスケット

北海道からの里帰り卒園生も参加！ありがとう！！



炭火にお団子をかざして